



Le parade des 400 chevaux a rassemblé du monde sur l'esplanade de la Halle-cantine. Elle a lancé la journée de dimanche tout en tradition.

PHOTOS ROGER MEIER ET BRUNO PAYRARD



La présentation des chevaux a rythmé la journée de l'élevage, samedi.



Les acteurs du spectacle tessinois ont défilé lors du cortège folklorique dimanche.



Le plus jeune participant au cortège

Retrouvez le reportage-images sur www.lqj.ch



Les cavalières dételent les chevaux lors du quadrille campagnard.



Les courses de chars romains, à deux comme à quatre chevaux, ont donné des frissons au public.

